## **CORPORATIVO**



#OPINIÓN

CALDERÓN EN UNIFIN

El senador Ricardo Monreal adelantó que en los próximos días se reunirá con la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum



íjese que en días recientes han salido a la luz detalles de algunas operaciones financieras de **Felipe Calderón Hinojosa** y su esposa **Margarita Zavala**, una vez que el político michoacano dejara la Presidencia de la República.

Me refiero a información que se desprende de las investigaciones a la Sofom Unifin, de **Rodrigo Lebois Mateos**, declarada el 4 de enero pasado en Concurso Mercantil y que ha tenido que transparentar su gestión en el jaloneo con los acreedores.

Los hallazgos apuntan directamente a la sociedad Calderón y Zavala, SC, en donde el expresidente mexicano y la exprimera dama son accionistas, y que según la información disponible entre 2018 y 2019 reportó ingresos por tres millones 575 mil 977 pesos, donde en el mismo periodo en sus cuentas financieras aparecen el envío de cinco SPEIS por 181 mil 524.57 pesos a Unifin Financiera, SAB de CV.

Al entramado en torno a Unifin, añada que la Fundación Desarrollo Humano Sustentable, AC, que tiene como accionistas a **Felipe Calderón, Oscar Fernández Prado, María Antonieta** 

La empresa fue fundada en 1993 y en 2015 ingresó a la Bolsa Mexicana de Valores Hinojosa Robles y Gerardo Ruiz Mateos, éste último exsecretario de Economía en la administración calderonista y que de acuerdo con versiones es primo de Lebois Mateos.

Añada que la asociación civil habría recibido transferencias, a través de 67 SPEIS por seis millones 800 mil pesos como "donativos" de la Fundación Unifin AC, entre 2014 y 2020. En ese punto no está de más repasar que Unifin, una empresa fundada en 1993 por Lebois Mateos y que desde 2015 ingresó a la Bolsa Mexicana de Valores, tuvo fuerte impulso en el sexenio de Calderón, quien por cierto ha sido invitado especial de esa Sofom en eventos como el Gran Premio de la Ciudad de México en 2019. Como sea, una empresa que encara negociaciones complicadas con sus acreedores, donde figura la banca desarrollo, ahora sabe que en su momento hubo vínculos cercanos del expresidente Calderón con la familia de Lebois Mateos, artífice del quebranto multimillonario.

## LA RUTA DEL DINERO

El líder de la bancada de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, adelantó que en fecha próxima se reunirá con la jefa de Gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**, y aunque los politólogos refieren que los tiempos se acortan en lo electoral para llegar a algunos acuerdos, el zacatecano dice que el tema de la encerrona será el rescate del parque Louis Pasteur, que está frente a la Cámara Alta, y que lleva años tomado por los amantes del *cannabis*, y que se ha convertido en un marihuanódromo... Aunque el negocio de productos de cuidado personal todavía no recupera el brillo que tenía antes de la pandemia, L'Oréal Groupe, que tiene como CEO a **Nicolás Hieronimus**, informó al mercado bursátil que en 2022 tuvo un crecimiento en ventas de 18.5 por ciento a nivel global, donde el mercado mexicano mostró avances importantes, lo que lo que le permitió ganar cuota de mercado en varios países.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO\_VARELA